

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN: MALAS Y PERVERSAS

TEMÁTICA DEL PROYECTO

¿Existieron las brujas? ¿Estaba Juana la loca realmente loca? ¿Fue Medusa un monstruo asesino? ¿Existieron las mujeres faraón? ¿Fue Eva una pecadora o María Magdalena una prostituta?

Desde el inicio de los tiempos, las mujeres que desafiaron las normas de los hombres sufrieron las consecuencias: menospreciadas, perseguidas, encarceladas, humilladas, torturadas y asesinadas.

El eje transversal del presente PI son los estudios de género, entendidos como un campo interdisciplinario centrado en el estudio académico de diversos temas relacionados con el género como categoría central.

EVALUACIÓN

La evaluación de la materia se llevará a cabo a través de la presentación de un proyecto de investigación en grupo por parte del alumnado, sobre uno de los personajes estudiados y elegidos por el grupo de trabajo.

Dicho trabajo se realizará de forma guiada, en horas lectivas de la materia y bajo supervisión de la profesora.

